

みなみちゅう がっこう 南中 学校だより

NO.14 R5.3.1
茨木市立南中学校
足立 英幸



PT Aの皆さんと1・2年美化委員による花植え

2月28日(火)の放課後、PT A本部役員の皆さんと1・2年美化委員の皆さんが南棟前の花壇にて花植えを行いました。(1・2年生の3学期期末テスト終了後の24日(金)に予定していましたが、雨が降ったために延期して実施したものです。)

教頭先生の指示のもと、パンジーなどの花苗を、スコップで穴を掘り、植えていきました。みんなで一斉に作業を行ったので、植付けはスムーズにすすみました。土の堅いところもありましたが、美化委員の皆さんが頑張ってくれました。

美化委員の皆さんの熱心な活動のおかげで、植付け作業は30分程で終了しました。春の訪れを感じさせてくれる花壇に生まれ変わりました。

3月の卒業式、4月の入学式には卒業生の皆さん、新入生の皆さんを祝うように綺麗に咲いていることと思います。参加していただいたPT A本部役員の皆さん、1・2年の美化委員の皆さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。



3年生の皆さん あと13日で卒業です 自覚ある行動を!

昨年度の3年生にも2月末に発行した学校だよりでお話しました。中学校を卒業するということは、義務教育の終了を意味します。

「義務教育」については、
教育基本法に規定されています。

【教育基本法】第4条(義務教育)
国民は、その保護する子女に、九年間の普通教育を受けさせる義務を負う。

この法律に規定されているように、「義務教育」の「義務」は皆さんの保護者の義務として規定されています。ということは、中学校卒業後には、保護者の教育を受けさせる義務がはずれ、本人の思いや意思が大切になります。

これを読むと、何かとても自由になった気分になるかもしれません。学校に通わせるという保護者の義務が外れた分、皆さんの思いや意思が尊重されるようになると思いますが、自分自身の行動に対する責任も重くなります。自分が行った行動に対しての責任がこれまで保護者にかかっていましたが、これからは、皆さん自身の、その責任を負う比重が大きくなっていきます。これから先、大人になっていくにつれ、さらに自由になっていきますが、その分どんどん行動・言動に対する責任も皆さん自身に大きくかかってきます。自分自身でしっかり判断して行動することがこれまで以上に必要になり、求められます。中学校を卒業するということは、とても大きな出来事なのです。残り13日間となりましたが、最後まで気を抜かずにご過ごしてください。

よく頑張りました!

- ◆バドミントン部
 - ・1月14日(土)第51回少年(茨木中学生)バドミントン大会
女子ダブルス 第三位
- ◆水泳部
 - ・2月5日(日)第33回茨木室内水泳大会

中学女子25m自由形	優勝	16秒2
中学女子25mバタフライ	優勝	17秒9
	第二位	19秒0
	第三位	19秒7
中学女子50m自由形	第三位	34秒1
中学女子100m個人メドレー	第三位	1分36秒2
- ◆読書感想文
 - ・2月8日(水)第69回三島地区読書感想文コンクール

会長賞	2年	「本当に大切なもの」
優秀賞	1年	「幸せへの道しるべ」

そもそもやってはいけないことはしない！

ふてきせつ どうこう ぜったい 不適切な投稿は絶対にしない！

さいきん あそ はんぶん
最近、遊び半分でふざけてやったことをSNSにアップして、社会問題になったケースがテレビや新聞等に取り上げられています。警察沙汰になるだけでなく、高額な損害賠償請求になっているケースも報道されます。ルールやモラル違反は厳禁です！ 当たり前のことですが、そもそもやってはいけないことは、「やらない！」このあたり前を大切にしてください。

みぎ しりょう
右の資料にもあるように、謝って済む問題ではありません。ここ最近の報道のように、不適切な投稿をして罪に問われたり、賠償請求をされる場合が実際にあります。また、不適切な行動の記事が拡散してしまうと、半永久的に残ってしまい、自分自身の生涯に大きな影を落とすことになってしまうかもしれません。また、家族の生活にも大きな影響を与えることになるかもしれません。そうならないためにもSNSへの投稿は慎重に行う必要があります。なりすまし投稿やフェイク情報の書き込みなども絶対にしてはいけません。いたずら半分でしたことの代償は恐ろしく大きいのです。

「そもそもやってはいけないことはしない！不適切な投稿は絶対にしない！」自分自身や家族を守るために、よく考えて行動してください！

日	曜	3月行事予定	給食
1	水	3年生を送る会	○
2	木	後期委員会まとめ	○
3	金	公立高一般選抜出願～7日 3年午前中授業	
4	土		
5	日		○
6	月	月1234学	○
7	火	木123456 3年特別時間割開始 (3年午前中授業)	○
8	水	3年特別時間割(午前中授業)	○
9	木	3年特別時間割(午前中授業) 火13456	○
10	金	公立高一般選抜学力検査 3年特別時間割(午前中授業)	○
11	土		
12	日		
13	月	月1234行行 3年特別時間割(午前中授業)	○
14	火	卒業式	×
15	水	2年クラスミーティング 1年クラスマッチ	○
16	木	火1234(午前中授業) 2年修学旅行説明会(放)	×
17	金	金1234(午前中授業)	×
18	土		
19	日		
20	月	公立高一般選抜発表 月1234(午前中授業)	×
21	火	春分の日	×
22	水	水12金56(午前中授業)	×
23	木	公立高二次選抜 木1234(午前中授業) 学年集会	×
24	金	修了式・大掃除・学	×
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		
31	金		

◆情報発信編

総務省資料「インターネットトラブル事例集2022」より

13 悪ふざけなどの不適切な投稿

線路に下りて撮った写真をアップし

警察に通報されて学校にも抗議が殺到



Pさん、Qくん、Rくんの3人は、学校の帰りに制服のまま線路に立ち入り、大はしゃぎで写真を撮影。仲間に見せようと、SNSにアップしました。



あっという間に特定されて学校名や名前が晒され、警察に通報が。鉄道営業法違反等の罪で家裁に送致され、学校には抗議の電話やメッセージが...

考えてみよう！



身内だけに見せるつもりが拡散され、大炎上することもある不適切な写真や動画。度を越した悪ふざけや悪意の投稿は、どうしたらなくなるでしょう？

A. やろうという子がいたら

ルール・モラル違反は厳禁！
この場合、線路は感電死する恐れもあって危険だし、「内輪しか見ない」という考えも甘い。誘いにはのらず、ダメなものはダメ！と注意して止めましょう。

B. 投稿を見つけたら

まずは自分が拡散しないこと。そして、ネットで広まれば取り返しがつかない大ごとになると気づかせ、公開・非公開を問わず削除させましょう。反省を促し再発を防ぐことも大切です。

C. 写真や動画以外の投稿でも...

誰かになりすましたり、ウソやフェイク情報の書き込みなども不適切な投稿です。自ら投稿するのがダメなのはもちろん、面白がって騒いだり拡散したりするのも絶対にやめましょう。

解説 不適切な投稿を探し拡散させて楽しむ人がいる現実

落ち着いて考えれば、やっていいことかどうか判断がつく年齢になっても、そのときのノリや勢いで撮影し、公開してしまうケースが後を絶ちません。アルバイト先で不衛生な動画をアップする若者の行為から、「バイトテロ」という言葉が誕生したほどですが、それらはいずれも「そもそもやってはいけないこと」のはず！

写真や動画だけでなく、なりすまし投稿やフェイク情報の書き込みなどもやってはダメ。それらを探し出し、拡散させて晒し者にして楽しむ人もいます。ネットで広まればあっという間に個人が特定され、罪に問われたり損害賠償請求をされたりすることもあります。いたずら半分でしたことの代償は、恐ろしく大きいのです。

ワンポイント アドバイス

「デジタルタトゥー」と称されるほど、ネットに刻まれた情報は半永久的に残ります。未来の自分を苦しめることのないよう、正しい利用を！